

新春を迎えて



町議会議長
鈴木 克征

謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。町民の皆さんには、町議会に対しまして多大なるご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

昨年の東日本大震災では、横芝光町においても、家屋の全半壊や水田への海水の流入、液状化現象など多くの被害がもたらされました。被害を受けた方々にあらためてお見舞いを申し上げます。

第1原子力発電所の事故による、放射能汚染により子どもたちへの健康被害や食生活に対する安全が心配されたります。その他TPP交渉問題が山積しておる、どれも課題が複数あります。

より豊かな住みよいまちづくりを目指して、厳しい財政状況の中、今後も町活動の活性化を図るべく決意を新たにしております。

最後になりますが、町がより良き年になるようより祈念いたしまして、来年心年民す。

4月の選挙において18人の議員が決まり、5月から新たな町議会がスタートしました。私も議長に就任してしま

す。早くも8ヶ月が過ぎようとしており、その職責の重大さと使命を痛感いたしております。



今年の干支は「辰(たつ)」 ～十二支の5番目に数えられる動物～

※干支とは・・・

正確には「十干(じっかん)」と「十二支(じゅうにし)」の組み合わせ。

今年の干支は、「壬(みずのえ・じん)」、十二支は「辰(たつ・しん)」なので、干支は「壬辰(みずのえたつ・じんしん)」となります。

